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irmar es el deseo colectivo de las cua-

ro provincias en quererlo hacer. Lle-

,ar a un convencimiento, que no pre-

isa otro referendum que el de los

iombres que están al frente de la po-

itica y la economía regional".

"Quedarnos reducidos a ser una

eudo-colonia de otras empresas y so-

iedades anónimas, de otros hombres,

ios parece absurdo. La Mancha es

ina empresa común y será lo que los

nanchegos queramos. Vamos a ver,

le verdad, qué es lo que queremos y

iodemos hacer".

"La Mancha, como entidad regio-

>al, une más que separa
—si es que

.n algo pudiese existir tal concepto-

i las cuatro provincias, sin perjuicio

le que en lo administrativo Albacete

>ertenezca a Murcia y las tres restan-

es a Castilla la Nueva. Lo que no es

onvincente es que se nos adscriba a

a zona del Tajo, para plantear una

>roblemática regional que podría re-

ultar tan absurda como si se hiciese,

in conjunto, a las zonas del Guadia-

ia o del Segura. La Mancha tiene sus

>ropias características y a partir de

ue nombre y de esa actitud colectiva

lebe escuchársenos y admitírsenos en

as comunidades regionales".
"Sería preciso que los alcaldes,

>residentes de Diputación, cámaras,

irganos sindicales y especialmente

iuestros procuradores en Cortes, se

miesen y diesen la batalla definitiva,

,obre todo cuando Ia exigencia del

>ueblo —de todos los pueblos man-

:hegos
— no van a pedir la defensa de

al o cuál programa politico, sino la

>rosperidad de sus tierras y el nivel

le vida de sus hombres".

ha Mancha, despacio, despacio

Pero si en lo teórico —

y, al cabo,

luienes escribimos no pasamos de ser
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unos teóricos— algo se está haciendo,
desde atrás, en lo práctico las cosas

van más despacio, quizá porque se

resuelven en palacio o porque la

"prudencia política" (expresión que

jamás podremos entender) está ac-

tuando de freno.

Algunas actitudes, sin embargo, se

están tomando. Y hay que resaltarías.

Quizá el primer aldabonazo lo die-

ra el presidente de la Diputación de

Ciudad Real, cuando a comienzos de

enero, a través del espacio "España a

las ocho", de Radio Nacional, afir-

mó: "Queremos un régimen especial

sin ningún atisbo de separatismo tras-

nochado ni independencias esterilizan-

tes" y sigue diciendo "Lanza", de

quién tomamos la información: "So-

bre la pretensión de Ias provincias

manchegas de un régimen económico

especial, el señor De Juan Díaz dice

que, "como el marco administrativo

y económico de la provincia se ha

quedado estrecho, pretendemos la

unión de las cuatro provincias man-

chegas para lograr la óptima adminis-
tración de nuestros recursos y efec-

tuar planteamientos mancomunados

de nuestras necesidades ante las auto-

ridades y organismos centrales; como,

por ejemplo, red viaria, aprove-

chamiento de recursos fluvíaíes, deno-

minaciones de origen de productos

manchegos, etc.".

Una presencia conjunta manchega
se llevó a cabo, en el mes de marzo,

en la exposición "Alimentaria 76" ce-

lebrada en Barcelona y de la que Pe-

dro Peral informaba así, en "Lanza" :

"La Región manchega oferta suelo

industrial en una extensión aproxima-

da de 28.000 metros cuadrados en zo-

nas de amplia gama de producción

agro-alimentaria.
El pabellón de La Mancha ocupa

120 metros cuadrados, junto al de

Cáceres y Burgos y las ventajas para

instalar industrias en nuestros polígo-

nos están suficientemente explicadas

por cerca de medio centenar de pla-

nos, maquetas, fotografías y paneles

informativos.

Ha causado verdadera impresión

el dato de que en un radio de 250

kilómetros alrededor de la Mancha,

existe un mercado de más de ll mi-

llones de presuntos consumidores".

En este caminar pausado, hacia

una definición y toma de postura re-

gional, llegamos también al mes de

marzo. El día 7 se reunió en Mota del

Cuervo la ponencia "Comarcas ho-

mogéneas" del Consejo Económico-

Social Sindical de La Mancha; por

primera vez (creemos), la entidad, que

lleva ya varios años trabajando sobre

estas cuestiones tocó fondo sobre el

tema regional. De "La Voz de Alba-

cete" recogemos el párrafo preciso:

"Por parte del ponente responsa-

ble (Eugenio Molina Muñoz) se des-

tacó la imperiosa necesidad y urgencia
de definir, potenciar y esclarecer la

Región como consecuencia de las

comarcas y el reconocimiento del "he-

cho regional" como base precisa para

futuras actuaciones, llegándose a con-

cretar estas circunstancias en una mo-

ción dirigida al presidente del Conse-

jo, ante la incertidumbre de cómo se

ha de plantear el "hecho regional" ei>

la zona, dentro de la futura planifi-

cación, para convocar una urgente re-

unión de la Comisión Permanente del

Consejo, bajo el tema específico de

"La Mancha, como Región". ~
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